改築時の建材、塗料、

り、その原因として新築・ スクールという問題があ いう病気の中にはシック

は業者が回収するという

が指定する時間および場

弁当の注文を受け、学校 は、民間業者が生徒から 試行的に実施する。これ 者弁当注文販売方式」を

化学物質過敏症と

ツ

クス

か。学童保育については、

市長の公約にも掲げられ

裕教室はどの程度あるの

か聞きたい。

月一日現在、全小学校で 教育総務部長 十五年四

が困難になっている。学 ているが、施設の確保等

童保育の充実について方

小学校の児童総数

校、中学校で三校ある。

学校が、小学校で一

保育環境を確保する方向 置し、安全で良好な学童 教室が二九ある。なお、

共施設に専用の施設を設 含めた公共用地や他の公 については、学校用地を

のような余裕教室のな

議員 すでに余裕教室は

議員 いつから実施して

専用施設確保

室等として活用されてい

。中学校でも、同様の

材資料室、PTA会議

り、これらは各学校で わゆる余裕教室は四〇

針を聞きたい。

教育総務部長 学童保育

ような状況下で学校の余 は減少傾向にある。この および中学校の生徒総数

るとのことだが、一部を

年度中と考えている。 市民部長早ければ、 いくのか聞きたい。

の目的で利用されてい

牛乳給食が実施されてい れ、中学校全一五校では、 小学校全二八校で実施さ 本市の学校給食は

る。しかし、今日の社会・

どもあり、中学校への給 両親共働き家庭の増加な 経済状況は大きく変化し、

市の中学校給食の考え方 ら根強くある。そこで本 食導入の要望が保護者か 教育総務部長 を聞きたい。

である。このような観点 必要となる。また、家庭 ることが困難な家庭が増 にとって意義があるもの の手作りの弁当は中学生 いるが、給食施設の整備 声があることは認識して 加し、給食実施を求める と維持には多大な費用が 弁当を作 

弁当注文方式を試行している金旭中学校

でこの二学期から、「業

金旭・横内中学校

の通知を行い、七社の参 書の提出に応じた業者は 加があった。さらに企画 ている三一業者へ説明会 の紹介および市に登録し 平塚保健福祉事務所から 行実施に当たっては、県 教育総務部長 今回の試 ついて聞きたい。 一社であり、内容審査の

議員 業者の選考方法に 栄養バランスのとれた弁 議員 安全で衛生管理と

八を2校

の状況を確認し、 等調査表により衛生管理 教育総務部長 会社概要 にされるのか。 当のチェックはどのよう

地場産利用促進な小学校給食の食材

を経て注文先を決定して

期に全校で実施できるよ う進めていきたい。

う求めている。さらに販

様書の中で業者が衛生管

温度管理に努めるよ

ど、指摘の内容を担保し 果の報告を義務づけるな 考えを聞きたい。 ていく考えである。

細について協議し、

のとれたものとして見直

の増加について考えを聞 されているが、米飯給食

な地場産の農産物をさら

県内他市では、平均週一

を週二回に増やしたが 十五年一月から米飯給食

試行において生じる課題 議員 全校導入に向けた 教育総務部長 二校での

教育総務部長

から順次実施し、早い時 を整理し、希望する学校

学校と教育委員会へ提出

献立、栄養価等を事前に 売に伴い結ぶ協定書には、

する必要があるので当面

ことと子供のし好を把握

回数を増加して日が浅

八回という状況である。 八回、全国的には同二・

があると思うが、生産者 食の食材に地場産の農産 物が使われ始めている。 価格、供給量等難しい面 議員 関係者の努力で給

近年、日本食はバランス 飯給食は本年初めから週 大変喜んでいる。また、 議員 本市の小学校の米 一回となり、子供たちは は現状の回数としたい。

進めていきたい。

材の食品衛生の点検と結

応じて衛生管理および食 すること、また、必要に

ル対策間 の耐震補強工事が完了も しくは工事中である。 下であることを確認し引 学物質等の濃度が基準以 衛生基準」に基づき、 上事完了後は「学校環境

共通のホルムアルデヒド いほど微量のものを使用 は有機溶剤であるトルエ については、製品検査で 料を使用している。塗料 の発散量が最も少ない材 IS(日本工業規格)、 JAS(日本農林規格)

校二校および中学校四校 なく、学校環境を取り巻 着剤等の化学物質だけで われている。現在、小学 くすべての化学物質が疑 学童保育での子供たちの様子 げに使用する建材は、J らの工事の建材等につい 教育総務部長 な配慮をしているのか。 て、環境衛生上どのよう き渡しを受けるが、これ

換気に努めている。 けては日常的に窓を開け は行っていない。天候に 程度行われているのか。 えられたが、換気はどの くなるが、休み時間等で 教室を閉めきることが多 ている。冬は暖房のため もよるが、春から秋にか 数についての詳細な調査 教育総務部長 換気の

測定を実施する。検査の る場合、検査内容につ 校を対象に教室内の空気 に四三校すべての小中学 学校教育部長 本年九月 検査の実施および実施す 議員 教室内の空気測定

は十四年二月に改訂され ものを使用している。 れている数値よりも低 教室の換気の励行等が加 議員 学校環境衛生基準 が、建築基準法で規制さ ルムアルデヒドの発散値 担任が立ち会う。測定は ラジクロロベンゼンで、 トルエン、キシレン、 学校教育部長 結果は教 議員 測定結果は保護者 学協会に委託する。 財団法人神奈川県予防医 回収には教頭または学級 検査器具を一晩置いて翌 に周知されるのか。 回収する。器具の設置、

必要に応じて対応したい。 教職員への研修は

する。保護者への周知は 育委員会から学校へ報告

場を設ける段階であり、 クールの問題については、 状の理解と併せて対応に ついての教職員への周知 ついて話し合われている 養護教員の研究会等で症 教育総務部長 シックス 研修について聞きたい。 議員 シックスクールに

十にない異常気象であ

鈴木晴男 髙橋紀英

> 府川正明 渡辺敏光

長

転して暑い日が続き、

いれる人も少なかった

後もご愛読お願いします。 形で掲載しています。 会の審議内容を集約した 紙面の関係から九月定例

た冷夏となり、海辺 年は想像もしていな

·ですが、九月に入る

編集委員

さて、関東地方での地

副議長

後藤輝彦 陶山豊彦

ように思います。

2生がささやかれてい

地震が発生し、多く

宮城県や北海道な

務局議事課調查担当、

電

(内線

事務担当は、議会事

が被害にあわれま

六七

産野菜を選定するよう努 品質を勘案した上で地場 考委員会において価格や ることになった。さらに、 目を使用してきたが、こ めており、今後も使用を 毎月開催している物資選 た地場産野菜の他にも、 年間を通じて使用を決め ごとに品目を決めて一品 教育総務部長 地場産野 の九月から月によっては 菜は、十三年十月から月 らいたいと思うが見解は。 に積極的に取り入れても 一品目に増やして使用す andyna marific Americ adjan Salah Salah galam marific danah Jan Salah Salah galam Salah Janah Cam Jan Salah Salah



次回定例会のお知らせ

季節となりま 気配を感じる りゆく秋の 日と深

まり

日

会だより第一四〇号は、 の防災対策を再度検証す きと痛感しています。 本日お届けしました議

・11月27日 (木) 定例会本会議(提案説明)

定例会本会議(総括質問) ・12月8日(月)

~11日(木) ・12月12日(金) 総務経済・都市建設常任委員会

・12月15日 (月) 教育民生・環境厚生常任委員会 ・12月19日(金) 定例会本会議 最終日

◇湘南ケーブルネットワーク (SCN) で定例会 本会議の模様をテレビ放映しています。

※生中継は午前10時(予定)から2チャンネルで、 録画放映は当日の午後7時(予定)から9チャン ネルでご覧ください。

※印刷不良はお取り替えします。議会事務局までご連絡ください。

お過ごしでしょうか。

皆様はどのよ

た。市民の